

Beantwortung einer Anfrage nach § 4 der Geschäftsordnung öffentlicher Teil

Gremium	Datum
Bezirksvertretung 5 (Nippes)	13.09.2012

Sachstand Umgestaltung Niehler Straße

hier: Anfrage aus der Sitzung der Bezirksvertretung Nippes vom 22.03.2012, TOP 7.2.1

"Die Bezirksvertretung Nippes hat die Anregungen der Bürgerinitiative zur Umgestaltung der Niehler Straße mit einem positiven Beschluss unterstützt. Sie hatte bereits 2008 einen ähnlichen Antrag der GRÜNEN beschlossen.

Es ist von außen nicht erkennbar, was von der Verwaltung unternommen wird. Die geplante Überquerung der Niehler Straße in Höhe Lis-Böhle-Park muss davon ausgenommen werden, denn dies wird ja umgesetzt.

Sowohl die Anliegen der BI als auch die zukünftigen Bedürfnisse für das Clouth Gelände bedürfen einer zeitnahen Lösung. Diese wäre auch nicht zuletzt für eine Attraktivierung der Umgebung des Clouth-Geländes dringend erforderlich."

Frage 1:

Wie ist der Sachstand bezüglich der Planungen zur Umgestaltung der Niehler Straße im südlichen Bereich?

Antwort der Verwaltung:

Der Sachstand zum Bürgerantrag „Mehr Sicherheit und Wohnlichkeit für die Niehler Straße“ im Abschnitt zwischen Florastraße und Auerstraße wurde der Bezirksvertretung in der letzten Sitzung mitgeteilt.

Es ist vorgesehen, in der nächsten Sitzung das Konzept der Stadtverwaltung für den oben genannten Bereich vorzustellen sowie die Sachstände zu den restlichen Abschnitten der Niehler Straße zwischen der Inneren Kanalstraße und der Friedrich-Karl-Straße mitzuteilen.

Frage 2:

Inwieweit ist ggf. in den Planungsprozess die Bebauung des Clouth-Geländes einbezogen?

Antwort der Verwaltung:

Zur Umgestaltung der Niehler Straße vor dem Clouth-Gelände gibt es einen Vorentwurf und einen Beschluss des Verkehrsausschusses. Die Umsetzung hängt von der Realisierung der Umgestaltung des Clouth-Geländes ab.

Frage 3:

Gibt es ggf. Schwierigkeiten, die Planungen zeitnah der BV Nippes vorzulegen?

Antwort der Verwaltung:

Die Planungen werden der Bezirksvertretung zeitnah vorgelegt.